Maisons &

APPARTEMENTS
/N
! 151._- |
Pieces 3 Pieces
Superficie 47 m?
Référendgppt 101 - Capitaine Krochet
Prix 365 000 €

Morzine
Appartement a vendre (74110)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Appartement 2 chambres entierement rénové proche du centre de MorzineCette
résidence de 7 appartements est située dans le quartier ensoleillé de la Mernaz a
Morzine. Orientée sud-ouest, il offre une magnifique vue sur la Pointe de Nyon et le
Pleney.L'appartement 101 est un spacieux appartement intégralement rénové au
premier étage d'une superficie de 47 m2. Un grand balcon donne sur la piste de
ski du Pléney et deux autres balcons donnent sur la montagne de
Nyon.L'immeuble a été intégralement réhabilité dont voici une liste exhaustive des

travaux réalisés :- Rénovation compléte du toit- ...

Lovely 2 bedroom apartment recently renovated close to the centre of morzinethis
is a residence of just 7 apartments located in the sunny area of « la mernaz ».
Southwest facing,it offers a nice view over the pointe de nyon and the pleney. This
first-floor two-bedroom apartment will be fully renovated and include a brand-new
kitchen and bathroom. The apartment 101 is a spacious, fully renovated first-floor
apartement with a surface area of 47 m2. A large balcony overlooks the pléney ski
slope and two other balconies look out over nyon mountain. The building has

undergone a complete ...

MORZINE IMMOBILIER
210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE
Contacter I'agence
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